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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie hoch ist die Ausbildungsquote bei der Stadt Kassel, den städtischen 
Betrieben und den Unternehmen, bei der die Stadt Kassel beteiligt ist? 
 
Wir bitten um Angabe der besetzten Ausbildungsplätze in absoluten Zahlen 
und prozentual zur Summe aller städtischen Angestellten. 
 
Wie viele dieser Ausbildungsplätze werden in diesem Jahr neu besetzt? 
Werden zusätzliche neue Ausbildungsplätze eingerichtet? 

 
Die Anfrage ist von Oberbürgermeister Hilgen beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


